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令和４年第７回 経済建設委員会会議録 

 

令和４年 12 月 21 日 

第２委員会室 

開   会：午後１時 26 分 

 

委 員 長 西尾  努 

副委員長 伊藤 勝彦 

２番委員 山内 敏敬、３番委員 中嶋 元則（欠席）、４番委員 千藤 安雄、 

５番委員 安藤 直実 

 

 

委員長   ；ただいまから令和４年第７回経済建設委員会を開会いたします。 

なお本日の会議に、病気療養のため中嶋元則委員から、他の公務のため市長小坂喬

峰君から欠席する旨届出がありましたので、御了承願います。 

本日の会議は、先ほどの本会議において、当委員会に付託された議案の審査であり

ます。 

議事の進行は、次第書の順序で行いますのでよろしくお願いいたします。 

それでは議題に入りますが、議案の内容は本会議において詳細説明まで受けており

ますので、直ちに委員の質疑、それに対する答弁、討論、採決という順序で進めさ

せていただきます。 

なお発言につきましては、委員長の許可を得て、必ずマイクのランプが点灯してい

ることを確認し、着座にて、マイクに向かって、簡潔に質疑答弁をされますようよ

ろしくお願いいたします。 

                                              

委員長   ；それでは、「議第 116 号 令和４年度恵那市一般会計補正予算（第８号）（歳入歳出

所管分）」を議題といたします。 

本件に対する質疑を行います。 

御質疑ありませんか。 

５番委員。 

５番委員  ；はい。一つお願いします。この修繕費の 300 万円は一般財源ということですが、指
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定管理者の負担というのは今回無いということです。指定管理者の負担については、

協定の中でいくらまでが指定管理者の負担という決めごとがあると思いますので、

確認します。 

委員長   ；観光交流課長。 

観光交流課長；はい。ただ今の質問でございますが、指定管理者と基本協定書を結んでおります。

その中で管理施設の改修等という項目がありまして、１件につき 30 万円未満につ

いては指定管理者のほうで費用を負担する取り決めになっておりますので、よろし

くお願いたします。 

委員長   ；ほかよろしいですか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

御質疑なしと認め質疑を終結いたします。 

本件に対する討論はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

討論はありませんのでただいまから採決を行います。 

「議第 116 号」については、原案のとおり可決すべきものに賛成の諸君の挙手を求

めます。 

全会一致であります。よって「議第 116 号」は原案のとおり可決すべきものと決し

ました。 

                                             

委員長   ；以上で予定の議題を全て終了しました。 

最後に、本会議における委員会審査結果報告書の作成については、正副委員長に一

任いただくことに御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

ありがとうございます。 

それではこれをもちまして、令和４年第７回経済建設委員会を閉会いたします。 

お疲れさまでした。 

午後１時 31 分閉会 

                                                   

恵那市議会委員会条例第 30 条の規定によりここに署名又は押印する。 
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